



Schlager von gestern und heute spielten Rex und Roy mit Band. Ihr Markenzeichen: knallig-bunte Anzüge und Hosen mit Schlag.

BILD: THIEMANN

Die richtige Mischung macht's

MUSIKFEST Veranstaltung der KG Blau-Weiß Fischenich kommt beim Publikum gut an

VON CHRISTEL THIEMANN

Hürth-Fischenich. „Wenn man in Fischenichs Nachbarort Kendenich wohnt, ist es schon fast eine Tradition, am Musikfest teilzunehmen.“ Doch das ist es nicht allein, was für Sarah Köln zählt: „Mir gefällt die Musik, und man trifft hier immer wieder Leute, die man kennt.“

Seit vier Jahren nimmt sie mit ihrer Freundin Kristina Kern an der Veranstaltung der KG Blau-Weiß teil. Auch am Abend zuvor hatten sich die beiden jungen Frauen auf den Weg gemacht. „Bis halb drei haben wir gefeiert.“ so

Kristina Kern. Die Mischung gefällt Gabriele Theisen bei dem Fest am besten: „Es gibt Blasmusik, moderne Hits und auch ältere Schlager.“ Für jeden sei etwas dabei. An diesem Abend stehen „Rex und Roy und die Hitparadenkapelle“ auf der Bühne und heizen den Zuschauern mit Oldies wie „Griechischer Wein“ und „Michaela“ kräftig ein.

Dass der Festumzug am Sonntag in diesem Jahr zum ersten Mal nach 41 Musikfesten gestrichen wurde, findet auch Gabriele Theisen „schade“, hat aber „volles Verständnis für die Entscheidung“. „Ich kann nachfühlen, dass es kei-

nen Spaß macht, durch einen fast leeren Ort zu ziehen“, erklärt sie. Auch ihre Tante Anna-Maria Nelles, die jetzt in der Eifel lebt, zuvor aber 30 Jahre in Fischenich wohnte, ist mit von der Partie. „Mir gefällt die Veranstaltung schon seit Jahren“, sagt sie. Auch sie fasziniert der bunte Musik-Mix.

Dieter Meier ist jedes Jahr dabei – nicht nur wegen der Musik. „Man kann hier gemütlich mit Freunden zusammensitzen und plaudern“, kommentiert er seine Treue. Joachim Bernhard vermisst die Vielfalt ein wenig: „Früher gab es mehr Bands.“ Dennoch komme er gerne ins Zelt. „Das ist ein be-

liebter Treffpunkt“, so Bernhard. Hans-Peter Kretschmer, der aus einem Ort in der Nähe von Bauzen kommt und aus beruflichen Gründen seit acht Jahren in Fischenich wohnt, ist begeistert: „Die Band ist super.“ Auch die Stimmung sei sehr angenehm. Überhaupt verteilte er ein großes Lob an die Fischenicher. „Die Leute sind offen und herzlich“, hat er immer wieder festgestellt.

„Trotz der Konkurrenz mit anderen Veranstaltungen ist das Zelt immer voll“, sagte KG-Sprecher Helmut Götz.

Mehr Bilder im Internet unter www.ksta.de/rhein-erft-bilder